

## ABSTRAK

Rovi Sibli. 2016. **Pengelolaan Proyek Konstruksi Jalan Pada Kontraktor Di Kabupaten Sumenep Tahun 2015**. Skripsi, Teknik Sipil, Fakultas Teknik, Universitas Wiraraja Sumenep. Pembimbing : (1) Dwi Desharianto, MT. (2) Ir. H.Imam Suhadi, MT.

Pelaksanaan suatu proyek kegiatan yang akan dihadapi sangat kompleks. Hal ini tentu memerlukan suatu manajemen yang baik sehingga pada akhirnya nanti proyek dapat berjalan sesuai dengan yang telah direncanakan.

Pemecahan masalah dalam penelitian ini adalah analisis deskriptif kuantitatif. Teknik dalam pengambilan sampel yang akan digunakan adalah purposive sampel. Uji validitas menggunakan metode korelasi produk momen dan uji reliabilitas dilakukan dengan metode Cronbach's. Analisis data yang digunakan dalam penelitian ini adalah diskriptif kuantitatif dan analisa Chi Kuadrat ( $\chi^2$ ). Chi Kuadrat ( $\chi^2$ ) satu sampel, adalah statistik yang digunakan untuk menguji hipotesis deskriptif bila dalam populasi terdiri atas dua atau lebih kelas, data berbentuk nominal dan sampelnya besar.

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui sistem pengelolaan yang dilakukan oleh kontraktor yang ada di Kabupaten Sumenep dalam melaksanakan pekerjaan proyek konstruksi jalan pada tahun 2015.

Diharapkan kontraktor yang ada di kabupaten Sumenep meningkatkan pemahaman terhadap tata cara pengelolaan manajemen proyek sehingga dalam pelaksanaan proyek nanti para kontraktor berhati-hati dalam melaksanakan pekerjaan proyek konstruksi.

Berdasarkan hasil penelitian yang dilakukan pada kontraktor berkaitan dengan pengelolaan proyek konstruksi jalan di Kabupaten Sumenep tahun 2015, maka dapat disimpulkan sebagai berikut pengelolaan manajemen pada masing-masing kontraktor terdiri dari aspek keuangan, aspek biaya, aspek sumber daya manusia, aspek manajemen dan produksi, aspek harga, aspek efektif dan efisiensi, aspek mutu serta aspek waktu. Berdasarkan analisis chi square menunjukkan bahwa responden lebih mengetahui dan memahami tentang aspek pengelolaan proyek konstruksi jalan sesuai spesifikasi teknis yang telah ditentukan.

**Kata kunci** : Kontraktor, Sumber Daya Manusia, Manajemen